



PRESSEMITTEILUNG

GWW feiert Richtfest für Punkthäuser in der Uthmannstrasse

Weitere Wohnungsprojekte in AKK geplant

Am 25. April 2017 konnte gemeinsam mit Bürgermeister Arno Goßmann in der Uthmannstraße 39 a der Richtkranz für drei weitere Punkthäuser hochgezogen werden, die die GWW Wiesbadener Wohnbaugesellschaft mbH (GWW) als Ergänzung der bestehenden Bebauung auf eigenen Grundstücken realisiert. GWW-Geschäftsführer Hermann Kremer hob bei diesem Anlass hervor: „Wir haben einen sozialen Auftrag und werden für jede neue Wohnung kämpfen, wenn es sein muss.“ Denn jede neu geschaffene Wohnung trage schließlich zur Entlastung des Wiesbadener Wohnungsmarktes bei. In den Bau der insgesamt 16 neuen Mietwohnungen in der Uthmannstraße investiert die GWW 3 Mio. €. Sie werden Ende des Jahres bezugsfertig.

„Durch die Punkthäuser, die wir in Kostheim an unterschiedlichen Stellen insgesamt acht Mal gebaut haben, ist es gelungen insgesamt 43 neue Wohnungen zu schaffen - einen Teil davon sogar barrierefrei“, so GWW-Geschäftsführer Hermann Kremer. Daran werde deutlich, dass auch von kleineren Neubauvorhaben in der Summe eine große Wirkung ausgehe. Das Investitionsvolumen für diese Wohnhäuser beläuft sich auf insgesamt rund 8,5 Mio. €. Das kommunale Wohnungsunternehmen beabsichtigt darüber hinaus, seine Investitionen in den Wohnungsneubau in den Stadtteilen Amöneburg, Kostheim und Kastel in den kommenden Jahren deutlich zu erhöhen. „Bereits heute zählen in Kostheim rund 34 Prozent der insgesamt rund 6.500 Wohnungen zum Bestand der GWW, in Amöneburg sind es über 30 Prozent“, so Hermann Kremer. Geplant sei, in Kastel den Anteil von aktuell rund 12 Prozent mittel- bis langfristig auf über 25 Prozent erhöhen. Für die Realisierung der projektierten 300 neuen GWW-Wohnungen in AKK hat das Unternehmen rund 60 Mio. € budgetiert.

Wiesbaden, 25. April 2017



Die GWW – Wiesbadener Wohnbaugesellschaft mbH

In Wiesbaden Zuhause. Das ist das Motto der GWW Wiesbadener Wohnbaugesellschaft mbH, die mit einem Bestand von rund 13.200 Wohnungen im Stadtgebiet von Wiesbaden der größte Anbieter von Wohnraum ist. Sie verfolgt das Ziel einer sicheren und sozial verantwortbaren Wohnraumversorgung und trägt mit ihren kontinuierlichen Investitionen dazu bei, ihren Wohnungsbestand zukunftsfähig zu machen. Zum Tätigkeitsspektrum zählen darüber die Realisierung einer Vielzahl von Wohnungsneubauprojekten sowie spezielle Beratungs- und Dienstleistungsangebote für ältere Mieter.

www.gww-wiesbaden.de

<p>Pressekontakt Alexandra May Tel.: 0611-72 48 944 Mobil: 0172 - 68 380 83 Mail: presse@gww-wiesbaden.de</p>
--

www.gww-wiesbaden.de